



## Remite Comisión de Vigilancia a la Comisión de Presupuesto conclusiones sobre la Cuenta Pública 2022

El INE remite conclusiones de la Cuenta Pública 2022 a la Comisión de Presupuesto. Conoce más sobre las recomendaciones y próximas acciones.

 Editor web Maya Comunicación  31 de mayo de 2024 3 min de lectura



**CDMX a 31 de mayo, 2024.-** La Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), presidida por el diputado Pablo Guillermo Angulo Briceño del PRI, aprobó con 23 votos a favor las conclusiones del análisis del Informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública de 2022. Estas conclusiones fueron remitidas a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, en un paso clave para la transparencia y rendición de cuentas en México.

Además, la Comisión de Vigilancia aprobó con 24 votos los documentos enviados por la Unidad de Evaluación y Control (UEC) sobre las recomendaciones para la ASF derivadas de los informes individuales y General Ejecutivo de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública de 2022. También se ratificaron con 22 votos los documentos sobre las recomendaciones y áreas de oportunidad recurrentes, enfatizando la necesidad de mejorar los procesos de auditoría y fiscalización.